



Le Messager Canadien

DU

Sacré-Cœur de Jésus

VOL. V

MONTRÉAL, DÉCEMBRE 1896

No 12

Intention générale du mois de Décembre 1896.

APPROUVÉE ET BÉNIE PAR NOTRE SAINT-PÈRE LE PAPE

L'Œuvre des Catéchismes



QUI nous pourra dire l'heureuse transformation opérée dans l'âme du jeune chrétien par le baptême ?

Né enfant de colère et voué à la mort, dénué de tout mérite et privé même du pouvoir d'en acquérir, le pauvre petit est à peine touché par l'eau sainte du baptême qu'il devient, par un don gratuit du Tout-Puissant, enfant de Dieu, frère de JÉSUS-CHRIST et héritier du royaume des cieux.

Tout à l'heure il n'était qu'un faible *rameau de l'olivier sauvage* (Rom. XI, 17) c'est-à-dire de l'humanité déchue, et il ne pouvait produire que des fruits grêles et amers ; il est maintenant enté sur l'olivier franc, sur le divin cep, JÉSUS-CHRIST, dont il tire une sève riche et féconde, et il peut espérer de porter des fruits célestes pleins de saveur.

La grâce sanctifiante qui vient de se répandre dans son âme, l'a illuminée et transformée : trois germes divins, la Foi, l'Espérance et la Charité, ont été déposés à la racine de cette